
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre o relatório final do Gabinete de 
Crise na FUSAM, com foco na melhoria dos serviços, humanização do 

atendimento e equalização das dívidas.   
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao  Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, no sentido de 
obter  informações  claras  e  detalhadas  sobre  o  relatório  final  do 
Gabinete de Crise na FUSAM, considerando os seguintes pontos:

1. Quais foram as conclusões e recomendações do Gabinete de 
Crise em relação ao funcionamento do hospital e do Pronto 
Socorro?

2. Quais medidas foram propostas para melhorar os serviços e 
humanizar o atendimento em todas as etapas, visando ao 
bem-estar dos munícipes?

3. Qual o status atual da dívida de aproximadamente R$ 60 
milhões  da  FUSAM,  especialmente  no  que  se  refere  às 
questões trabalhistas?

4. Quais ações foram realizadas para a revisão dos contratos 
de  serviços  prestados  e  a  análise  das  dívidas,  visando à 
equalização do orçamento?

5. Houve a identificação de recursos adicionais que possam ser 
direcionados para investimentos na FUSAM?

6. Quais  os  prazos  e  metas  estabelecidos  para  a 
implementação  das  medidas  propostas  pelo  Gabinete  de 
Crise?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de fevereiro de 2025.

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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